



**Pressemitteilung Nr. 032**

16.02.2022

**Oberbürgermeister Aumann begrüßt neuen Centermanager und verabschiedet Nicole Giese**

Oberbürgermeister Jörg Aumann hat am Freitag, 11. Februar, im Rathaus den neuen Centermanager Jens Mieke begrüßt. Zugleich verabschiedete er die langjährige Centermanagerin Nicole Giese.

„Ich begrüße Jens Mieke ganz herzlich hier in Neunkirchen. Es sind ohne Frage herausfordernde Zeiten für den Einzelhandel und die Innenstädte. Ich bin mir sicher, wir können mit Herrn Mieke nahtlos an das sehr gute Verhältnis mit dem vorangegangenen Centermanagement anknüpfen: Gemeinsam werden wir kommende Herausforderungen meistern. Ich bedanke mich bei Nicole Giese für die gute Zusammenarbeit in den vergangenen sieben Jahren. Ich wünsche der gebürtigen Neunkircherin alles Gute bei ihrer neuen Aufgabe in Leverkusen“, sagte Oberbürgermeister Aumann.

„Vielen Dank für die herzliche Aufnahme in Neunkirchen. Ich freue mich auf eine vertrauensvolle Zusammenarbeit und bin fest überzeugt, dass wir so alle kommenden Herausforderungen gut meistern können“, sagte Centermanager Mieke.